



Chaupe Cruz contará con moderno jardín de infancia

Proyecto educativo cuenta con un avance del 35% en su ejecución.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Gerencia Sub Regional de Cutervo, construye la moderna infraestructura de la Institución Educativa Inicial N° 365 del caserío Chaupe Cruz, en el distrito de Santo Domingo de la Capilla.

El proyecto educativo tiene un avance del 35% en su ejecución, busca mejorar las condiciones educativas en niños de 3 a 5 años, lo que resulta ser una prioridad para la actual gestión regional.

La Gerente SubRegional de Cutervo trabaja en la consolidación de estos proyectos y en la formulación de otros, los que contribuirán a mejorar las condiciones educativas de los estudiantes de la provincia, indicó el gerente Luis Pinedo Vega.

También indicó que todos tenemos que trabajar con la finalidad de atender las necesidades de nuestros niños, priorizando asegurar su educación en los primeros años; lo que significará el cimiento de la sociedad.